

La Syrie exige à l'ONU de condamner la violation de son intégrité territoriale par la Turquie



Damas, 24 février (RHC-PL) Le gouvernement de Damas a demandé au secrétaire général de l'ONU et au Conseil de Sécurité de prendre les mesures nécessaires suite à la violation de l'intégrité territoriale syrienne par les forces turques dimanche dernier.

Dans une lettre adressée à ces deux instances par le ministère des Affaires étrangères et des Expatriés, les autorités syriennes ont exigé que cette grave transgression de la souveraineté syrienne soit condamnée.

Par ailleurs, le président de l'Assemblée du peuple syrien, Mohammad Jihad al-Laham a rencontré à Damas le président du sénat pakistanais, Syed Nayyar Hussain Bokhari, qui a réitéré le soutien d'Islamabad à la lutte du peuple syrien contre le terrorisme.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/47616-la-syrie-exige-a-lonu-de-condamner-la-violation-de-son-integrite-territoriale-par-la-turquie>



Radio Habana Cuba